
Esercitazione  nella  baia  di
Santa  Panagia,  simulato
sversamento di idrocarburi in
mare
La  baia  di  Santa  Panagia  è  stata  oggi  teatro  di
un’esercitazione complessa di antinquinamento, antincendio e
di  security  che  ha  coinvolto  tutto  il  cluster  marittimo.
Testato  il  livello  di  efficienza  dei  dispositivi
antinquinamento e antincendio e delle misure di security del
complesso  portuale  di  Siracusa,  addestrando  il  personale
coinvolto  ad  affrontare  eventuali  situazioni  di  emergenza
reali.
E’ stata simulata la rottura di un braccio di carico ad una
piattaforma  di  caricazione  del  pontile  Isab  Impianti  Sud,
durante  le  operazioni  di  movimentazione  del  carico  nella
motocisterna “Alicudi M” di bandiera italiana.
A seguito dell’evento sono scattate le operazioni di emergenza
per  il  contenimento  dell’inquinamento  simulato,  attraverso
l’impiego  delle  unità  della  società  concessionaria  del
servizio disinquinamento del complesso portuale di Siracusa,
che hanno prontamente circuito la presunta macchia di gasolio
con le opportune barriere galleggianti in dotazione.
E’  stato  altresì  simulato  il  soccorso,  da  parte  di  una
motovedetta della Capitaneria di Porto di Siracusa di un uomo
in mare a seguito dell’evento accidentale occorso a bordo, a
danno di un marittimo.
Il  presunto  sversamento  ha  causato  un  incendio  a  bordo,
prontamente  domato  da  parte  del  personale  di  bordo  e  del
pontile, nonché, lato mare, dei rimorchiatori portuali dotati
di monitori antincendio.
In  ultimo,  avendo  simulato  l’origine  dolosa  dell’evento
accidentale a bordo, è stato testato il sistema di security
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sia del pontile che della nave in questione, in cui sono state
messe in atto tutte le procedure previste dai rispettivi piani
di sicurezza.
Al buon esito dell’esercitazione ha collaborato in maniera
fattiva  il  personale  della  Corporazione  Piloti,  il  Gruppo
Ormeggiatori, il Gruppo Barcaioli, la Società Rimorchiatori
Augusta,  la  Società  disinquinamento  San  Giorgio  Mare,  la
Società Guardia ai Fuochi Archimede e, non ultimo, il Comando
ed il personale di bordo della motocisterna “Alicudi M”.

Esami  oncologici  gratuiti,
rinnovata  la  collaborazione
tra Asp, Comune di Priolo ed
Isab
Anche  per  il  2019  i  residenti  a  Priolo  Gargallo  potranno
usufruire  di  servizi  sanitari  gratuiti  per  la  prevenzione
oncologica. Rinnovata per il settimo anno la collaborazione
tra l’Asp di Siracusa, il Comune di Priolo e Isab-Lukoil.
Nella sede della direzione generale dell’Asp di Siracusa è
stata sottoscritta la convenzione che prevede l’erogazione di
esami ginecologici per la prevenzione del carcinoma dell’ovaio
e dell’endometrio, esami ecografici addominali e dermatologici
quali  strumenti  di  prevenzione  sanitaria  a  favore  dei
cittadini  di  Priolo  Gargallo.
L’accordo  è  stato  firmato  dal  commissario  straordinario
dell’Asp  di  Siracusa  Salvatore  Lucio  Ficarra,  dal
vicedirettore generale Risorse Umane e Relazioni Esterne di
Isab-Lukoil, Claudio Geraci, e dal sindaco di Priolo Gargallo,
Pippo Gianni.
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L’Asp mette a disposizione il personale sanitario, il Comune
di  Priolo  i  locali  dove  potere  effettuare  gli  screening
oncologici ed Isab il finanziamento del progetto. Ad oggi,
grazie a questa iniziativa sociale di prevenzione, i cittadini
priolesi hanno potuto usufruire gratuitamente di circa 8000
esami diagnostici.

Siracusa. Botti di Capodanno,
l'appello  di  Italia  e
Granata:  "Evitarli  o  usarli
con buon senso"
E’ un invito al buon senso quello che parte dal sindaco,
Francesco Italia e dall’assessore ai Diritti degli Animali,
Fabio Granata, a tre giorni dalla notte di San Silvestro. Il
tema è quello dei botti di Capodanno che, come è noto, possono
comportare serie conseguenze in termini di paura ai danni di
persone particolarmente fragili dal punto di vista psicologico
o  fisico e ai danni di animali, per i quali non sono 
improbabili  conseguenze  serissime,  a  volte  estreme.  “Il
Capodanno  è  una  festa,  e  come  tale  deve  essere  vissuta-
premette il sindaco – Anche sotto il profilo della sicurezza
personale e delle altre persone, per il rispetto dei nostri
animali, per evitare danni alle cose: il mio auspicio per la
notte del 31 è che si eviti il ricorso ai tradizionali botti e
giochi  di  artificio  che  annualmente  determinano  tanti
incidenti. Per coloro i quali, nonostante gli appelli, restano
dell’idea di utilizzarli-conclude Italia-  l’invito è perché
si faccia ricorso a prodotti omologati, usati in sicurezza,
lontano dai luoghi di aggregazione o affollati, e comunque
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dalle  altre  persone”.  L’assessore  Granata  ha  espresso  la
stessa linea di pensiero. “Inutile parlare di divieti, che
tanto,  puntualmente,   non  vengono  rispettati-  dichiara
l’esponente della giunta- Dimostriamo, invece, di essere una
città  civile  anche  attraverso  comportamenti  che  siano  di
rispetto e a tutela di persone e dei nostri amici animali”

Siracusa.  Bus  navetta
elettrici:  ecco  costi  e
percorsi da gennaio a giugno
Stabiliti percorsi , costi e modalità di utilizzo dei bus
navetta  elettrici  del  Comune  in  Ortigia.  Lo  prevede
un’ordinanza pubblicata nei giorni scorsi e che ha validità
dal primo gennaio al prossimo giugno. Confermati i costi: un
euro per 90 minuti, 3 euro per il giornaliero e 10 per il
settimanale. Esiste, inoltre, la possibilità di sottoscrivere
un abbonamento stagionale, fino a giugno in questo caso, pari
a 50 euro. Servizio gratuito per gli over 65 e gli under 14. I
bus saranno operativi dalle 8 alle 14 dei giorni dal lunedi 
al giovedi e poi dalle 14 alle 20. Dal venerdi alla domenica,
invece cosi’ come nei giorni prefestivi e festivi gli orari
saranno 8:00-14:00 e 16:22. Previste novità per la stagione
estiva. I percorsi istituiti sono i seguenti:
• Parcheggio Molo S. Antonio/Via Rodi n° 10 (capolinea), Via
Rodi, Via Sen. G. Maielli, Via Malta, Ponte Santa
Lucia, Via dei Mille (fermata), Viale Mazzini, Largo Porta
Marina, Via Ruggero Settimo, Passeggio Adorno,
Passeggio  Aretusa,  Largo  Aretusa  (fermata),  Via  Castello
Maniace, Piazza Federico di Svevia (fermata), Via G.
Abela, Lungomare d’Ortigia, Largo della Gancia, Via Eolo, Via

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bus-navetta-elettrici-ecco-costi-e-percorsi-da-gennaio-a-giugno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bus-navetta-elettrici-ecco-costi-e-percorsi-da-gennaio-a-giugno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bus-navetta-elettrici-ecco-costi-e-percorsi-da-gennaio-a-giugno/


Nizza, Belvedere San Giacomo, Via dei Tolomei,
Lungomare  di  Levante  Elio  Vittorini,  Parcheggio  Talete
(fermata prolungata), Lungomare di Levante Elio
Vittorini, Riva N. Sauro, Via del Forte Casanova, Riva della
Posta, Ponte Umbertino, Corso Umberto 1°
(fermata),  Viale  R.  Margherita,  Via  dell’Arsenale,  Riviera
Dionisio il Grande (Monumento ai Caduti fermata),
Largo Cappuccini, Via M. Politi Laudien, Via Torino, Viale
Teocrito (Museo Paolo Orsi fermata) Viale Augusto,
Parcheggio  Casina  Cuti  (fermata  prolungata),  Via  F.  S.
Cavallari, Viale P. Orsi, Corso Gelone (fermata), Largo N.
Calipari,  Via  Catania,  Piazzale  Marconi,  Via  Tripoli,  Via
Bengasi, Via Rodi, Parcheggio Molo S. Antonio/Via
Rodi n° 10 (capolinea).

Siracusa. I jersey diventano
opere  d'arte:concluso  il
lavoro dell'artista Accolla
I jersey di Ortigia sono tutti colorati e decorati, da pezzi
di calcestruzzo a opere d’arte. L’artista Salvatore Accolla ha
ultimato la sua attività di abbellimento delle barriere in
calcestruzzo, imposte dal protocollo per la sicurezza anti-
terrorismo in alcuni luoghi simbolo del centro storico, a
partire da corso Matteotti e passando per Passeggio Adorno. La
proposta era stata presentata da Ortigia atelier d’arte di
Benedetto  Speranza  e  accolta  dalla  giunta  comunale.
L’operazione è a costo zero per le casse di Palazzo Vermexio.
L’artista siracusano ha così deciso di omaggiare la città in
occasione  del  Natale.  Nelle  intenzioni  dell’amministrazione
comunale,  inoltre,  è  anche  l’inverso,  un  riconoscimento
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tangibile  ad  un  artista  di  grande  talento.  Sulle  pareti
laterali dei manufatti in cemento, un Qr code, che permette ai
possessori di smartphone di sfogliare il catalogo virtuale
delle opere del maestro Accolla.
L’intervento decorativo ha anche valore simbolico: l’arte e la
cultura scendono in campo contro la paura del terrorismo,
rendendo esteticamente gradevoli i dispositivi di sicurezza.
Sui  social,  non  mancano  le  solite  polemiche.  Non  tutti  i
cittadini,  infatti,  stanno  apprezzando  quanto  realizzato
dall’artista.
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Siracusa.  Misure  correttive
ai  rilievi  della  Corte  dei
Conti,  ultime  ore  per
l'approvazione
Slitta a stasera, ultimo giorno utile, il voto sulle misure
correttive in risposta ai rilievi della Corte dei conti, sui
bilanci consuntivi del 2015 e del 2016. Il Consiglio comunale,
riunitosi  ieri  sera,  sotto  la  guida  del  vice  presidente
Michele  Mangiafico,  per  votare  la  proposta  del  ragioniere
generale, Giorgio Giannì, ha dibattuto a lungo su un maxi-
emendamento e poi si è sciolto per mancanza del numero legale
mentre si votava in sub-emendamento dopo che i tre consiglieri
dei gruppo Democratici per Siracusa avevano abbandonato l’aula
in segno di protesta.
Il  maxi-emendamento,  lungo  4  pagine  e  sottoscritto  da  11
consiglieri di opposizione, è stato illustrato in aula da
Ezechia  Paolo  Reale.  Il  documento  interviene  con  proposte
nuove e intimazioni su ciascuna delle criticità riscontrate
dai  giudici  contabili:  ritardo  nell’approvazione  degli
strumenti  finanziari;  omessa  raccolta  ed  elaborazione  di
materiali  informativi  per  valutarne  l’attendibilità;
riscossione  dei  tributi;  società  partecipate;  indebitamento
dell’Ente  con  riferimento  particolare  al  ricorso  alle
anticipazioni di tesoreria e ai debiti fuori bilancio. Il
maxi-emendamento,  ha  detto  il  consigliere  Reale,  è  stato
stilato perché le misure correttive proposte dal ragioniere
generale sono state ritenute insoddisfacenti e non adatte a
contrastare i problemi evidenziati dalla Corte dei conti. Esse
ripropongono soluzioni già proposte in passato per le quali è
lecito attendersi altri rilievi per i bilanci successivi e che
non hanno modificato la situazione finanziaria del Comune.
Il  documento  è  stato  discusso  dopo  una  breve  pausa  per
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portarlo a conoscenza dei consiglieri e per raccogliere i
pareri dei ragioniere generale dei revisori dei conti. Prima,
però, sono intervenuti Ferdinando Messina (che ha rivendicato
il  dato  politico  di  una  contro-proposta  che  è  tutta
dell’opposizione), Franco Zappalà (che ha chiesto chiarezza
sui debiti fuori bilancio anche per mettere il Consiglio nelle
condizioni di votarli in serenità), e Salvatore Castagnino
(per il quale il maxi-emendamento non può prescindere da un
giudizio negativo sulla precedente Amministrazione della quale
faceva parte anche l’attuale sindaco).
Alla ripresa dei lavori, il presidente Mangiafico ha letto i
pareri;  favorevole  quello  dei  revisori,  che  però  hanno
confermato  le  raccomandazioni  espresse  già  sulla  proposta
iniziale;  favorevole  anche  quello  del  ragioniere  generale
Giannì, che però ha rilevato la mancanza di elementi contabili
utili  a  valutare  l’impatto  delle  misure  sui  debiti  fuori
bilancio e sulle anticipazioni di tesoreria indicati come la
causa principale dell’indebitamento del Comune.
Al giudizio del dirigente ha risposto Reale, sostenendo la
necessità  di  cambiare  rotta.  “È  un  problema  di  scelte
politiche”, ha detto, decidendo di tagliare sprechi e di non
caricare, come nel caso della Tari, chi già paga le tasse di
ulteriori balzelli per far fronte all’alta evasione.
Dai  banchi  della  maggioranza  politica  ha  preso  la  parola
Andrea Buccheri, che ha evidenziato alcune carenze del maxi-
emendamento, e Salvatore Costantino Muccio, che ha annunciato
la decisione del suo gruppo di lasciare l’aula bollando il
documento come una prova di forza politica dell’opposizione,
che non ha ritenuto di condividerlo con il resto dell’Aula.
Chiuso il dibattito, il numero legale è mancato quando il
presidente  Mangiafico  ha  messo  ai  voti  un  sub-emendamento
proposto  da  Carlo  Gradenigo,  e  integrato  da  Giuseppe
Impallomeni, che modificava una delle prescrizioni riguardanti
il piano delle alienazioni.



Siracusa. A 16 anni salva la
vita del nonno: il coraggio
di  Andrea  premiato  dal
sindaco
A 16 anni ha salvato la vita del nonno 73enne. Una bella
storia che ha fatto in fretta il giro della città, fino ad
arrivare nella stanza del sindaco. E questa mattina proprio il
primo cittadino ha voluto incontrare e premiare Andrea, questo
il nome del protagonista di quella che sembra proprio una
favola sotto l’albero.
E’ uno studente del liceo Einaudi, terzo anno. Un ragazzo come
tanti alla sua età ma capace, al momento giusto, di mettere in
pratica quella manovra di salvamento imparata a scuola. Dieci
minuti  di  massaggio  cardiaco  al  nonno  in  arresto
cardiorespiratorio che alla fine, certificano i medici del
118, hanno salvato la vita dell’uomo.
Andrea sorride mentre ne parla come fosse la più normale delle
cose. “Il regalo più bello? Natale passato con il nonno”.

Siracusa. Botti di fine anni,
la Prefettura detta la linea
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ai sindaci
Il prefetto di Siracusa, Luigi Pizzi, ha scritto ai sindaci
della  provincia  ricordando  loro  di  sensibilizzare  la
popolazione sull’uso responsabile dei fuochi d’artificio in
occasione  del  Capodanno.  Come  prescrivono  le  direttive
ministeriali, ai cittadini va indirizzato un invito pubblico
finalizzato a limitare l’uso dei “botti” preferendo giochi di
luce più scenici e meno dirompenti.
L’utilizzo dei botti – spiega la Prefettura – va vietato nei
luoghi di aggregazione o comunque affollati. Da evitare anche
nei  pressi  di  luoghi  di  cura  o  di  culto  o  in  aree  di
particolare valore storico ed architettonico.
Massima attenzione, poi, alla presenza di bambini o soggetti
deboli  verso  i  quali  è  fatto  obbligo  di  rispettare  una
distanza minima di sicurezza.

Siracusa. Giunta comunale, il
bilancio 2018 con vista sul
nuovo anno
Ormai in coda a questo 2018, la cerimonia dello scambio di
auguri del sindaco Francesco Italia con la stampa diventa
l’occasione  per  un  bilancio  dell’attività  amministrativa.
Accompagnato  da  quattro  dei  suoi  sei  assessori,  il  primo
cittadino ha analizzato questi suoi primi mesi alla guida
della città, tra problemi e soluzioni.
Ha rinnovato la sua visione di comunità come obiettivo per la
Siracusa  del  2019,  dando  poi  priorità  alle  scuole  nella
politica cittadina.
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Priolo.  Il  sindaco  Gianni
detta l'agenda per il nuovo
anno:  ambiente,  salute  e
sociale
Cinque mesi di lavoro sintetizzati nel corso di una conferenza
stampa. Il sindaco di Priolo, Pippo Gianni,insieme ai suoi
assessori  ed  al  presidente  del  Consiglio  comunale,  ha
illustrato  l’attività  della  sua  amministrazione  affrontando
diversi temi. In primo piano la tutela dell’ambiente, con il
movimento creato insieme ai sindaci dall’area ad altro rischio
industriale, lo smaltimento della pirite e i gravi problemi
dell’Ias. Domani, intanto, verrà firmato il nuovo protocollo
di intesa con Lukoil e Asp Siracusa per continuare a garantire
screening ed esami gratuiti.
Il  primo  cittadino  priolese  si  è  mostrato  particolarmente
orgoglio  dell’ottenuta  agibilità  del  teatro  comunale.  Sul
fronte culture, importante anche la costituzione di una sede
del liceo scientifico di Floridia e la possibilità di ottenere
un  simile  risultato  anche  con  l’  istituto  superiore
industriale di Augusta. Sempre attiva la collaborazione con
l’Università di Catania.
Sono state poi avviate le manifestazioni di interesse per la
gestione  della  piscina  e  del  centro  diurno  per  anziani  e
presto inizieranno i lavori per il campo di calcio.
Buon successo di pubblico, infine, per il concerto jazz di
Antonio Figura e David Schoerder ieri sera. Proprio Schoerder
ha proposto la collaborazione tra la New York University e il
Comune di Priolo Gargallo per attivare progetti di studio,
stage e manifestazioni. “Tanto lavoro c’è ancora da fare ma
abbiamo la consapevolezza di essere una squadra forte e coesa,
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capace  di  affrontare  i  molteplici  problemi  che  affliggono
Priolo partendo da ambiente, salute, sociale e culturale”, le
parole di Pippo Gianni.


